
 

別記様式第２号 

 

会議の概要報告 

会議の名称 佐野市保育所整備運営計画策定委員会 

１ 開催日時 平成 21 年 8 月 25 日（火）13 時 30 分～15 時 30 分 

２ 開催場所 佐野市役所本庁舎大会議室 AB 

３ 委員等の人数   １０人 

４ 出席委員等の人数    ９人 

５ 議題 

１ 佐野市保育所整備運営計画の概要とスケジュールに

ついて 

２ 佐野市保育所の現状と課題について 

６ 会議の公開・非公

開の区分 

 

☑  公開 
□ 一部公開 

□ 非公開 

一部公開･非公開の理由 

７ 傍聴者の数 ０人 

８ 会議資料の名称 

・保育所利用保護者に対する保育ニーズ調査の結果につ

いて 

・私立幼稚園に対する認定こども園移行調査の結果につ

いて 

・佐野市保育所整備運営計画 基本方針（案）について

・佐野市保育所施設整備計画 基本方針（案）について

・「次世代育成支援行動計画」との整合と目標事業量につ

いて 

９ 会議の概要 

(発言の要旨) 

 別紙のとおり 

10 その他  

 



 

第１回佐野市保育所整備運営計画策定委員会会議録（要旨） 

 

                日 時 平成２１年８月２５日（火） 

                    午後１時３０分～午後３時３０分 

場 所 佐野庁舎 大会議室ＡＢ 

出席委員（敬称略） 

藤原委員、長濱委員、奥村委員、長谷川委員、三浦委員、山本委員、 

中山委員、大川委員、大島委員 

 

 開会 

１ 委嘱状の交付         （略） 

 

２ 市長あいさつ         （略） 

 

３ 委員・事務局自己紹介     （略） 

 

４ 委員会の設置経過について   （略） 

 

５ 正副委員長の互選 

 互選により、委員長に藤原委員、副委員長に小林委員を選出する。 

 

６ 議事 

（１）佐野市保育所整備運営計画の概要とスケジュールについて 

（事務局） 

議事事項（１）について説明 

（委員） 

民間の園長はワーキンググループに入るのか 

（事務局） 

検討内容に応じワーキンググループに入っていただきたいと思います 

（委員） 

仕事があり、子どもを保育園に預けている。会議の開催に配慮願いたい。 

（事務局） 

９月２４日か３０日に新しいたぬま保育園と古い村上保育園を視察したいが

委員さんの都合はどうですか 

（委員長） 

２４日の午前中なら都合がつく 

（委員） 

園の建物はデジカメのデータでも見られるし、９月～１０月は忙しいので後

にしたらどうか 



 

（委員長） 

視察については、事務局で調整してください 

（委員） 

全部でどのくらいの会議が開催されるのか、年間の予定もあり具体的に示し

てほしい。 

（事務局） 

多くても４～５回程度を考えている。 

（委員） 

代理出席ができるのか 

（事務局） 

委員は個人に委嘱をしているので、代理は認められない。議事録を見ていた

だき、後で意見を伺う 

（委員） 

代理がきかないとのことですが、もし休んだ場合、保護者の意見が少なくな

ってしまう。 

（委員） 

傍聴することができるので、代わりの方に傍聴していただいたらどうか 

議事録と合わせて判断してもらいたいと思う。委員全員が揃うことは難しい 

委員長の予定を優先して決めてもらえるとありがたい 

（委員長） 

早めに連絡をほしい。 

（事務局） 

 了解しました。 

 

（２）佐野市保育所の現状と課題について 

（事務局） 

議事事項（２）について説明 

（委員） 

昭和４５年から１歳児は１対３の県補助金制度を作った。１０年前まで０歳

児も１対６だった。県の未来改革プログラムでは補助金が半額になる。１対

３でがんばっている、障害児１人いくらでやっていた。Ｐ２８を見ると民間

は高いというイメージを与える。乳児０歳児～２歳児の割合が多い。特別保

育を取り組んでいる。Ｐ５７は、長年公立で保育を拡充してきた経緯があり、

公立保育園を減らすべきではないという保護者の思いが反映されている。ま

た、各幼稚園が預かり保育をがんばってやってきたことなどが分かる資料で

ある。 

（委員） 

委員長に国の動向を教えてもらいたい。 

（委員長） 



 

保育サービスを介護保険サービスのようにかわってくる流れがあり、保育を

取り巻く状況は厳しい。また、政権交代により不透明な部分がある。 

 

３ その他 

（１）次回の日程について 

（事務局） 

次回は保育園の視察を実施する。９月２４日午前中に 

村上、くずう保育園の視察を予定する。 
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